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Intervenção do Senhor Deputado José Manuel Nunes,  
no período legislativo de Setembro de 2007. 

 
 
 
Senhor Presidente 
Senhoras e Senhores Deputados 
Senhores Membros do Governo 
 
 
Já passaram anos desde que foi inaugurada  a obra do Lar de 
Idosos na Ilha do Corvo, no entanto  este permanece encerrado.   
 
Situação no mínimo insólita, visto  haver necessidade urgente, de 
encaminhar alguns idosos e doentes para esta unidade que era 
uma aspiração  dos corvinos. 
 
Não conhecemos aparentemente razões que possam justificar um 
atraso  tão dilatado  para a entrada em funcionamento desta 
importante infra-estrutura para os idosos do Corvo. 
 
Por isso intervenho nesta Câmara que conta com a presença do 
Secretário Regional Assuntos Sociais, na esperança e na correcção  
que com a maior urgência  possível, determinará as diligências 
consideradas necessárias, para que este investimento de milhares 
de euros possa começar a funcionar. 
 
Senhor Presidente 
Senhoras e Senhores Deputados 
Senhores Membros do Governo 
 
O Correio mesmo sendo prioritário  chega com atraso de quinze 
dias vindo do continente português, e ás vezes, o próprio correio 
entre ilhas.  
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Tudo isto se deve ao facto deste ficar retido no aeroporto da 
Terceira a aguardar disponibilidade  no Dornier para o Corvo.  
 
Dado este contrangimento, julgo  que a solução passará pelo 
transporte  do correio através dos aviões da Sata ATP  via Flores, e 
posteriormente o seu envio na ligação ao Corvo. 
 
 
Disse. 
 
 
Horta, Sala das Sessões 20 de Setembro de 2007. 


